



MALABARISTA. Que el PAN haya tomado la decisión de impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la designación de dos de los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral es una acción que calificaron desde Morena en la Cámara de Diputados como cobarde y poca seria. Dicen que Acción Nacional votó a favor en el Pleno, y una diputada, de su bancada, fue la encargada de sacar de la urna el sobre donde se insaculó a la actual presidenta; participó en todo el proceso por ello es que señalaron el actuar del partido través de su presidente Marko Cortés Mendoza.